

AUTOUR DE LA PEUR AU CINÉMA

ATELIER EN COLLABORATION AVEC CINELIGUE

CinéLigue Hauts de France et l'Association Régionale des Cinémas Itinérants proposent un atelier sur la peur au cinéma, à destination des adolescents et pré-adolescents des milieux ruraux et péri-urbains des Hauts-de-France.

Nous avons tous été marqués ou dérangés par des images ou des scènes effrayantes et avoir peur au cinéma fait partie des émotions fortes que l'on recherche. Le cinéma d'épouvante et d'horreur fascine et attire l'attention des 12/25 ans.

L'atelier proposé leur permettra de comprendre les mécanismes de la peur utilisés dans les films, en passant par les plus faciles (faire sursauter à coup de jumpscars incessants) aux plus subtils (créer une atmosphère dérangeante ancrée dans la vie quotidienne des personnages).

Temps scolaire et hors temps scolaire
Dès 12 ans. 15 personnes max

**POUR PLUS
D'INFORMATIONS :**

SIMON JANOT:

SIMON.JANOT@ARCI-HDF.ORG

06.50.55.33.90



PRÉSENTATION DE L'ATELIER

POUR QUI ?

Ateliers conçus pour un groupe de 10 à 15 adolescents maximum (à partir de 12 ans) afin que la discussion et les débats soient fluides.

PAR QUI ?

CinéLigue-HdF et l'ARCI-HdF proposent ces ateliers en priorité aux points des circuits itinérants de CinéLigue-HdF (pour le Nord et le Pas-de-Calais), de Ciné Rural 60 (pour l'Oise) et Ciné pop (pour l'Aisne et la Somme).

POURQUOI ?

Le cinéma d'épouvante est très apprécié et consommé massivement par les jeunes. Mais ils ne connaissent pas toujours les classiques du genre et n'ont pas forcément l'occasion de découvrir les dernières sorties. Après avoir visionné des bandes annonces, les participants choisiront le film à projeter parmi une large sélection d'œuvres classiques et contemporaines de nationalités différentes. À eux ensuite d'organiser la projection qui leur ressemble et de communiquer pour que le public soit au rendez-vous. Pour ce faire ils bénéficieront d'éléments théoriques sur les enjeux de programmation, l'animation de séance et la communication.

DÉROULÉ

LA SÉANCE DEVRA ÊTRE PROGRAMMÉE DANS UN INTERVALLE DE DEUX À QUATRE SEMAINES APRÈS LA PREMIÈRE PARTIE DE L'ATELIER, POUR LAISSER LE TEMPS AUX JEUNES DE SE PRÉPARER AU MIEUX.

ATELIER DE PROGRAMMATION (2H)

Les jeunes créent un événement cinéma en choisissant un film parmi une sélection qui leur sera présentée. Ils seront amenés à assurer la partie communication (réseaux sociaux, affiches, etc...) et à préparer l'animation (accueil, présentation, retour sur le film). Les intervenants les accompagnent et les conseillent tout au long du processus.

ACCOMPAGNEMENT DE LA SÉANCE

Présentation puis projection du film choisi, suivies d'une animation et d'un échange avec le public. L'événement est organisé et animé par les jeunes, nous prenons en charge la partie technique de la projection. Les places des jeunes ayant participé à l'atelier sont offertes par l'ARCI-HdF.

LES INTERVENANTS PEUVENT VENIR AVEC LEUR PROPRE MATÉRIEL DE PROJECTION : PROJECTEUR, ÉCRAN, ET SYSTÈME SON.